

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Chaque année de nombreux parents confient aux transports scolaires départementaux le soin d'acheminer leurs enfants entre leur domicile et leur établissement. Chaque jour, 18 500 élèves de la Loire utilisent le réseau de transport scolaire du Département de la Loire pour rejoindre leur établissement scolaire.



Pour limiter autant que possible les risques d'accident, le Département de la Loire mène une action d'information et de sensibilisation à la sécurité auprès des collégiens.

Ces campagnes de prévention et de sensibilisation à la sécurité organisées dans les établissements scolaires permettent :

- d'informer les élèves de 6ème des risques qu'ils peuvent rencontrer au cours de leurs trajets et aux points d'arrêt,
- de leur apprendre les règles principales à adopter dans leur comportement de tous les jours,
- de tester un exercice d'évacuation de car, en temps réel.

À l'issue de cet apprentissage, tous les participants se voient remettre des objets offerts par le Département pour ne pas oublier les règles élémentaires de sécurité.

Marianne DARFEUILLE Conseillère départementale du canton de Feurs participera à cette action le jeudi 21 septembre de 8h à 9h au collège Marcellin Champagnat, rue Jules Ferry à Feurs. (L'opération se déroule de 8h à 11h)

